

Villares destinará 413.000 euros a mejorar las calles más antiguas del polígono y asfaltar la travesía central

● La inyección económica se destinará a las calles Rubiera, Teso Inestal y Medina

● Se llevará a cabo la renovación de redes de distribución de agua, desagües y pavimento

EÑE

Villares de la Reina—La sesión plenaria del Consistorio de la localidad armuñesa dio el visto bueno, por unanimidad de los municipios presentes en la cita, a las inversiones que se ha previsto realizar con la inyección económica de 413.000 euros que corresponderá al municipio procedente de los fondos del Plan Bienal de Inversiones de la Diputación 2026/27.

Así, el Ayuntamiento de Villares de la Reina se ha decantado por destinar este dinero a financiar las obras de urbanización básica de varias calles del polígono industrial que se encuentran entre las más antiguas como son las calles: Medina, Rubiera y Teso Inestal, así como la urbanización de una zona del carril central del polígono industrial.

Además, el Consistorio ha determinado que sea la Diputación la encargada de contratar las obras para



La sesión plenaria de la localidad armuñesa de Villares de la Reina. EÑE

llevar a cabo su ejecución.

Se trata de una actuación que se llevará a cabo en unas calles ubicadas en la zona de entrada del polígono desde la capital.

El Consistorio de Villares de la Reina considera es una inversión necesaria y urgente por el mal estado en que se encuentran las vías, y la necesidad de proceder a la renovación las redes de distribución de agua y de desague de este Polígono Industrial,

que en la actualidad se encuentran muy deterioradas por su antigüedad

y por el gran tránsito de vehículos, sobre todo pesados. Por la travesía del espacio industrial se calcula que circula un tráfico diario de entre 9.000 y 10.000 vehículos.

Asimismo, por unanimidad se aprobó el nombramiento de juez de paz y en asuntos municipales el alcalde, Ventura Recio, informó de que la reunión de la Comisión Territorial de Urbanismo, “en la que se ha previsto que salgan adelante de manera definitiva las nuevas Normas Urbanísticas se llevará a cabo a final de

mes”. En la sesión el edil no adscrito, José Luis López, presentó una moción pidiendo la “ejecución inmediata del asfaltado, dotación de servicios, desagües y electrificación del Camino del Pajarón, con partida presupuestaria específica”.

El PP se abstuvo, en tanto que PSOE y Cs votaron en contra, explicando que “cuando se aprueben las Normas Urbanísticas los propietarios de los terrenos deben hacer la organización urbanística. La ley prohíbe urbanizar zonas rurales”.

Santa Marta culmina la renovación de la red de agua en Aldebarán

● El Consistorio destina 338.954 euros para terminar de sustituir las tuberías de fibrocemento

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes avanza en la fase final de la renovación completa de la red de abastecimiento de agua en la urbanización de Aldebarán con el inicio de las obras destinadas a sustituir las últimas tuberías antiguas todavía en servicio.

Esta actuación permitirá poner fin a las averías recurrentes registradas en la zona y garantizar un suministro plenamente modernizado y adaptado a las necesidades actuales de los vecinos.

En concreto, los trabajos afectan a las calles Perseo, Polar, Centauro, Mizar, Osa Mayor, Osa Menor, Au-

riga y a la avenida Aldebarán, tanto en el tramo Oeste como en el Este. En todas ellas, las antiguas conducciones de fibrocemento dan paso a nuevas tuberías de fundición dúctil, un material más resistente y duradero. En este sentido, el proyecto abarca un trazado aproximado de dos kilómetros y culmina la renovación integral del sistema de abastecimiento en esta urbanización.

“Seguimos avanzando en la modernización de la red en todo el pueblo, un proyecto que realizamos de manera gradual pero que ya es casi una realidad”, señaló el regidor, David Mingo, durante su visita a las obras. En el caso de Aldebarán, “en unas semanas estará todo el servicio rehabilitado minimizando el riesgo de incidencias que se producían por la antigüedad de las tuberías”, puntualizó.

De esta forma, la actuación cuenta con una inversión de 338.954 eu-

ros, financiada a través del Plan de Cooperación Bienal y los Planes Provinciales de la Diputación de Salamanca.

Las obras contemplan el levantamiento de calzadas y aceras para la excavación de zanjas, el vertido de arena para el correcto asentamiento de las nuevas tuberías y la posterior instalación de válvulas, desagües, hidrantes y acometidas. Una vez completadas estas fases, se procederá al relleno de las zanjas, la conexión a la red general de abastecimiento y la reposición del pavimento afectado. Además, debido a las diferentes cotas existentes en la urbanización, se instalará una válvula reductora de presión en la calle Centauro, que actuará como eje central del sistema.

Esta actuación en la urbanización Aldebarán se suma a otros proyectos que el Ayuntamiento está desarrollando para mejorar la calidad del suministro de agua en todo el mun-



Responsables municipales durante una visita a la obra. EÑE

EL DETALLE

EN OTRAS URBANIZACIONES

→ Por otro lado, en los últimos meses, el Consistorio ha destinado 123.423 euros para mejorar también la red de abastecimiento en la urbanización Villas de Valdelagua. La actuación abarcó las calles Lago y Carpa, así como las conexiones con Tenca, Barbo, Truchas y la avenida Prado Pocito.

Doñinos celebrará la matanza el 31 con degustaciones

Doñinos de Salamanca—El próximo sábado, 31 de enero, la plaza San Marcos de Doñinos acogerá una nueva edición de la matanza del cerdo, un evento incluido dentro del programa de promoción que tiene en marcha la Diputación.

La jornada arrancará a las 10:30 horas con la inauguración oficial, dando paso posteriormente a la entrega de los reconocimientos a los matanceros de honor a las 12:00 horas. A mediodía, los asistentes podrán participar en la degustación de pernillas y vino dulce. Ya, a las 14:30 horas, tendrá lugar la degustación de los diferentes productos derivados del cerdo, permitiendo disfrutar de embutidos, carnes y otros manjares locales.

Además de su vertiente gastronómica, el evento constituye un punto de encuentro para vecinos y visitantes interesados en mantener vivas las tradiciones. EÑE

EN BREVE

→ PRESENTACIÓN LITERARIA

EN SANTA MARTA

El edificio sociocultural de Santa Marta de Tormes acoge esta tarde, a partir de las 18:30 horas, la presentación del libro “La paz ahogada”, escrito por Yerai Recio. Durante el acto, el autor compartirá con los asistentes los detalles de su obra. EÑE

cipio. Cabe recordar que en octubre comenzaron las obras de la gran tubería que permitirá conectar Santa Marta de Tormes a la red de agua potable de la capital, una intervención que solucionará de forma definitiva uno de los problemas históricos del municipio.

El proyecto, con una inversión conjunta de 1.135.000 euros, gracias a un convenio de cooperación entre el Consistorio de Santa Marta, el Ayuntamiento de Salamanca, la Junta y la Diputación de Salamanca.